



SEMINARIO. Curso de Capacitación de Directivos de Cooperativas de Transporte Urbano, fue impartido por técnicos del INSAFOCOOP a miembros de dicha cooperativa en el Centro Obrero "Constitución 1950". De esta manera, se preparan nuevos cursos preparatorios para la mayor eficiencia en el control de las cooperativas transportistas. Abajo: edificio de la Cooperativa de la Ruta 11.

## Imponente desfile el 15 habrá en Sonsonate

Un imponente y majestuoso desfile cívico, conmemorando el ciento sesenta aniversario de la Independencia Patria, en el que se incluirá a estudiantes, señoras de los mercados y trabajadores de las cooperativas agrícolas, se organiza para el próximo 15 de septiembre en Sonsonate.

La fuente que informó lo anterior, dijo que por primera vez se piensa celebrar en grande el día de la Independencia en Sonsonate, y que al solicitar la colaboración de la ciudadanía en general, ésta ha brindado en forma espontánea y entusiasta. Miles de personas de todas las condiciones sociales, que prestan sus servicios en cooperativas agrícolas de las distintas pobla-

ciones sonsonatecas, viajarán hasta la cabecera departamental para darle fuerza y solemnidad al desfile.

Las señoras de los mercados también dirán presente y acudirán a la cita, agregó el vocero del Comité Organizador, con el entusiasmo que les es característico; lo mismo puede decirse de los planteles educativos que estarán representados.

Se enfatizó que Sonsonate, una de las zonas más tranquilas que contrasta con lo que ocurre en otros departamentos, organiza un gigantesco desfile para conmemorar la Independencia, de la mejor manera posible, incluyendo en él a personas de todas las edades, para darle mayor significación y grandeza.

## Buscan mafiosa banda de ladrones de autos

Mafiosa banda de ladrones de autos, buscan todos los cuerpos de seguridad del país, con la cooperación de autoridades policíacas de Guatemala, donde se cree que se venden los vehículos robados en El Salvador.

Ante el considerable aumento de casos de robos, la Policía Nacional inició hace varias semanas las consiguientes investigaciones y ha detectado que en nuestro país y Guatemala, opera una mafiosa banda de ladrones de vehículos, que roba en El Salvador y vende en Guatemala.

Se sospecha que hay comprometidos en ambos países, hombres y mujeres que tienen la apariencia de honorables personas, cuando en realidad integran una de las mafias más completas que se han conocido en nuestro país y en la vecina república de Guatemala.

Lo anterior ha comenzado a quedar al descubierto, a raíz de dos asaltos, uno de ellos a un capitán

del Ejército, quien fue despojado a punta de pistola, del automóvil en que se conducía.

El militar no presentó resistencia, porque eran cinco sujetos los que le obligaron a entregar el auto. Inició las investigaciones y comenzó a sospechar en la persona que hacía unas pocas semanas le había vendido el vehículo que lo robaran.

Le siguió los pasos y recogió graves presunciones, hasta que un día de tantos se fue a meter a la casa del hombre que le había vendido el vehículo y le obligó a que le dijera la verdad.

El sujeto en mención, ante la sorpresiva presencia del militar, y temiendo que éste reaccionara con violencia, le confesó que él había dirigido el asalto a mano armada para despojarlo del automóvil.

El vehículo no ha aparecido, pero el autor del robo pagó el valor, es decir, doce mil colones. De ahí surge para las autoridades la

Pasa a la página 31

# Medidas emergentes toma ISSS por actual crisis

"Medidas administrativas y financieras tendientes a disminuir los gastos y maximizar la productividad de los recursos disponibles", se ha obligado a aplicar el Instituto Salvadoreño del Seguro Social (ISSS), debido a la situación económica que atraviesa actualmente nuestro país.

Al respecto, ha emitido un comunicado oficial que textualmente dice:

"El Instituto Salvadoreño del Seguro Social, obligado por el marco de restricciones económicas que le impone la situación actual que atraviesa nuestro país, está aplicando medidas administrativas y financieras tendientes a disminuir los gastos y maximizar la productividad de los recursos disponibles, sin deteriorar la calidad y el nivel de prestaciones que le proporciona a la población asegurada, los cuales consisten en servicios médico-hospitalarios y prestaciones pecuniarias (Subsidios, Pensiones, Auxilios de Sepelio, etc.).

"Las medidas consisten en la aplicación de racionalidad en la ejecución de los gastos y en el uso de los recur-

De Santa Ana

## Cadáver de deportista hallan en carretera

(Santa Ana). Ayer fue reconocido por el Juez Primero de Paz de Chalchuapa, el cadáver de un hombre, frente a la finca Buena Vista. Según el informe presentaba dos balazos en la cabeza.

El cuerpo fue localizado

a la altura del kilómetro 82, ayer en la mañana; se supone que era un deportista, porque vestía "pants" azul, una camisa color rojo y azul, que decía en la parte delantera "España 82", y con el número 10 atrás.

De acuerdo con el recuento

Pasa a la página 40

## Señora plagiada de una casa de Col. Montefresco

Anteayer fue secuestrada la señora Elizabeth Guzmán de Quezada, de la colonia Montefresco, calle a San Antonio Abad, según informe proporcionado por sus familiares.

Su familia se encuentra preocupada por lo que le pueda ocurrir, se dijo. La señora Guzmán de Quezada fue secuestrada el martes en la tarde, y llevada en forma obligada con rumbo desconocido.

El hecho ocurrió a las 4:30 en una casa de la colonia Montefresco.

Su familia está tratando de lograr alguna información sobre su paradero, se indicó. A la vez pide a sus captores que le concedan su libertad.



FALSIFICACION. José Nelson Díaz Flores, ha sido capturado en torno a alteración de giros bancarios, hasta por treinta mil colones, según informa la Policía Nacional.



ENFERMEROS MILITARES. Fue clausurado curso de enfermería militar, egresando más de cincuenta graduados en primeros auxilios y principios de medicina general. Estos trabajarán en hospitales de campaña y centros médicos en

los que se atiende a efectivos militares y agentes de cuerpos de seguridad, lesionados en combate. Se dijo que el enfermero militar es un elemento especializado y debidamente preparado para afrontar diferentes tipos de emergencia.

Entre las medidas de mayor impacto que se están aplicando están las siguientes:

a) Congelamiento de las plazas vacantes. Se llenan únicamente aquellas plazas que se consideran estrictamente necesarias para la prestación de servicios directos a los asegurados (médicos, enfermeras, tramitadores de subsidios y pensiones, etc.).

b) Estricto cumplimiento del Reglamento del Cuadro Básico de medicamentos, el cual contempla las medidas necesarias para el buen uso de medicamentos.

c) Disminución a lo estrictamente necesario de actividades que implican el pago de horas extras, viáticos y viajes al exterior.

d) Trámites del pago de prestaciones económicas (Subsidios, Pensiones, etc.) únicamente a los asegura-

Pasa a la página 22



CONTRABANDO FRONTERIZO. En Las Chinamas, Ahuachapán, fueron detenidos Aquilino Polanco, Rafael Telles Amaya y Ramiro Santacruz Hernández, sindicados como responsables de contrabando de discos fabricados en Guatemala. Los reos fueron consignados a la orden del Juzgado Segundo de Hacienda.

## Unidad para salvar a la caficultura, piden

Unidad y espíritu de colaboración para lograr los objetivos trazados, tendientes a salvar la caficultura nacional, pidió ayer a todos sus miembros, la Junta Directiva de la Asociación Cafetalera de El Salvador.

Por medio de un comunicado, indicó que hasta ahora ese gremio agro-

industrial se ha mantenido unido, y que así debe permanecer brindando toda su colaboración franca y espontánea, para poder sacar a flote a este importante rubro de la economía salvadoreña, y contribuir en la medida de sus posibilidades a la recuperación del país, tan

Pasa a la página 22